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Compte rendu : Bureau 
2023-005 
 

Suivi des versions 

Date Action Auteur Remarques 
07.11.2023 Diffusion Didier Roussy  
    

Participants 
Alexandre ALLARD (AAD), Laurent BOURGAIS (LBS), Ludovic GUERRIER (LGR), 
Arnaud POTIN (APN), Didier ROUSSY (DRY) 

Excusés Jennifer ROUCOU (JRU), Morgan COLLEMARE (MCE),  

Destinataires 
 
Les participants, les excusés, Les adhérents 
 

 

AAD 

 
 AG comité de l’Eure: 

o La réunion initialement prévue le 25/11/2023 a été décalée au 26/11/2023, 

les participants prévus pour La Boule Fleurysienne ne peuvent y assister vu 

qu’ils sont engagés le même jour au concours « Prix de la ville de Bihorel » 

Héléna et Christophe G représenteront le club. 

 Concours:  

o Il n’y aura pas de concours officiel en 2024, mais le club organisera un plus 

grand nombre de sauvages. 

 Certificat médical: 

o Le certificat médical n’est plus obligatoire. 

 Coupe de France jeu provençal: 

o Il reste un solde de 20€ à payer concernant la coupe de France jeu 

provençal. 

 PC du club: 

o Alexandre va réitérer la demande déjà exprimée auprès comité de l’Eure. 

 Terrain: 

o Alexandre va ré examiner avec le maire la possibilité d’étendre les terrains 

afin de pouvoir créer de nouveaux terrains avec d’autres revêtements que 

ce que nous avons actuellement. 

Dans le cas d’une réponse positive la mairie sera solliciter pour le fourniture 

de revêtement. 

Olivier L se propose de s’occuper de ces terrains et aussi d’ôter les 

mauvaises herbes qui ont envahi les terrains du fond, il a les engins 

adéquates. 
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Il sera demandé des volontaires afin de venir aider. 

Le moment venu, Didier fera une communication vers les adhérents afin de 

connaitre les volontaires. 

Tous 

 AG du club: 

o Il faut définir une date pour l’AG du club et trouver une salle 

Le samedi 9/12/2023 au soir est proposé. 

Alexandre se charge de trouver une salle (Fleury ou Pîtres). 

Le repas pourrait se faire sous la formule suivante. 

 Le club fournit les boissons 

 Les adhérents fournissent le repas. 

o Didier se charge d’envoyer une communication d’invitation à l’AG aux 

adhérents avec l’ordre du jour. 

Le document contiendra aussi une feuille de pouvoir et une feuille de 

candidature au bureau. 

 Concours du 14 Juillet: 

o Il a été convenu de maintenir cette date pour l’un de nos concours. 

 Demandes des adhérents: 

o Organiser plus de concours internes 

o Entrainement plus sérieux 

o Avoir plus de tête à tête 

o Concours féminin tête à tête le matin et doublettes (féminines, mixtes, 

masculines) l’après-midi 

Pour avoir des participants, il faut que ce concours soit un officiel. 

 Pistes évoquées: 

o Organiser des ateliers (points, tir, ..) 

o Redémarrer les concours du samedi en début d’année avant l’ouverture des 

CDC. 

o Parties avec tickets 

o Ne plus limiter les jours d’entrainement au mardi et au vendredi mais tous 

les jours de la semaine avec une permanence d’un membre du bureau. 

o Nocturnes: 

 Le bureau n’est pas pour, cela peut drainer des éléments à 

problèmes 

o Etaler le challenge sur toute l’année: 

 La formule concernant le repas serait fonction de l’argent obtenu par 

le nombre de participants 

 Une récompense annuelle serait: 

 1er au classement de l’année  licence payée par le club 
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 1ère féminine (si ce n’est pas le 1er de l’année)  licence 

payée par le club. 

 
 


